

## ***Para impedir que pronunciara un discurso, la policía brasileña detuvo a P. Esquivel***

SAO PAULO, 19 de febrero (AFP, AP, EFE y UPI). — Adolfo Pérez Esquivel, último Premio Nóbel de la Paz, fue detenido aquí por la policía federal de Brasil, poco antes de que pronunciara un discurso en una escuela local, informaron testigos presenciales.

Un vocero de la policía dijo sin embargo que "Pérez Esquivel no fue arrestado, sino llamado para hablar con el superintendente de Sao Paulo", aunque rehusó informar sobre los motivos de tal llamado.

Poco después del arresto, detalla un cable de AFP, el recientemente galardonado "abandonó las oficinas de la policía federal, tras de explicar a las autoridades unas declaraciones que formuló ayer en Río de Janeiro", en las que esti-

maba "normal que ex detenidos políticos brasileños reclamen hoy justicia contra sus antiguos torturadores".

Un asesor de prensa del Ministerio brasileño de Justicia, consultado por la AFP, aseguró que el Nóbel de la Paz no fue detenido, pero le advirtió que "no puede entrometerse en la política interna de Brasil".

Miembros de Organizaciones defensoras de los derechos humanos en este país denunciaron que Pérez Esquivel fue abordado por dos policías vestidos de civil, "le colocaron esposas y se lo llevaron a las oficinas de la policía". Pérez Esquivel tiene planeado asistir al juicio contra el líder sindical metalúrgico de Brasil, Luis Ignacio da Silva Lula.